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COMPTE RENDU 

 
 

               Comité Directeur du 02 juin 2023 
 

 
Présents : 
Le Président : Bernard GRELET La Secrétaire : Fabienne GOUIN 
Le Vice-président  : Pascal THEVENOT Le Trésorier : Jérôme FISCHER 
 
Volleyball  : Arnaud LEFRANC  
Basket : Pascal THEVENOT (Excusé) 
Handball  : Christophe SEMETEYS  
Body Fitness  : Richard MACE Boxe / Savate : Arnaud ROSSIGNOL 
Athlétisme  : Amélie DANNION (Excusée) Football   : Fabrice TRAVERS 
Pétanque :  « En veille » Yoga   : Aline (Absente) 
Ecole du sport :  Audrey KEKENER Gym. Volontaire  : Danièle BOMMER 
Badminton :  Nicolas LECLERC Roller   : Ludovic CAIL + Laurent QUILLIEC 
Judo  : Frédéric BARRIERE Handisport  : Sandra BENOIT (Absente)             
Tir à l’arc  : Jérôme FISCHER Tennis de table  : Gilles GONDRON 
Tennis  :  Christophe BROUSSEAU Aïki-Taï-Dô : John CHEVREL 
Capoeira  :  Fabienne GOUIN 
Randonnée : Gérard LHOPITEAU 

 
 

 
Nous avons eu une réunion extra-commission extra communale des sports il y a 2 semaines. 
Nous aurions dû avoir aujourd’hui une réunion avec le Lycée. Celle-ci a été reportée au 16/05 sans 
que personne ne soit prévenu. 
Terre de jeu : il y a un nouveau pilote dans l’avion. Ça change tout le temps… 
 
Comission extra-communale : 
 

- Totems : le ton est monté 
 

Suite à une première réunion sur le sujet, M. ANA a demandé s’il pouvait mettre des 
informations de la ville dessus. Je ne suis pas d’accord. Le but est d’annoncer des 
évènements sportifs + la vie de l’association. 
 
Nous avons commencé par les problèmes de communications car M Bonnet était présent. 
Le Maire a semblé surpris de le voir là.  
 
La municipalité a pour projet que, pour 5 infos de l’Amicale, 1 info de la ville serait intégrée. 
 
A ce jour, une convention est en cours de rédaction.  Le Président de l’Amicale attend la 
convention pour voir quelles infos seront mises par la ville. 
 
En fonction, l’Amicale n’installera pas le totem. 
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- Signalétique des installations 
 

La Mairie veut faire la signalétique, mais compte tenu du fait qu’il n’y a pas d’argent pour 
la réaliser, cela risque de prendre du temps. 
 

- Soirée du hand du 10/06 
 

Pour finir leur merveilleuse journée, le hand voulait faire une soirée au stade. Le Maire n’est 
pas d’accord. “Les bouleaux” sont proposés. Le cour n° 7 sera ouvert (action : Christophe 
Brousseau). 
 
La soirée est maintenue. Nous organisons une partie transport en car, retour prévu vers 
20h30. Nous offrons un apéro et 2 foodtrucks permettront de se restaurer.  
 
Bernard : nous verrons ce que nous pouvons faire pour les parking. 
 

- Subventions 
 
Monsieur le Maire annonce que les subventions municipales 2024 subiront une baisse 
pouvant aller jusqu’à moins 50%. Il est clair qu’il y aura une réduction significative. Nous 
aurons à minima moins 20 000 euros. Quoi que nous fassions, il faut les trouver ailleurs. 
 
Monsieur le Maire veut aussi mettre en place un tarif différent pour les adhérents 
“extérieurs”. Les différences de cotisations existent au body, mais pour les sports collectifs 
c’est compliqué : 
 

 1 – est-on capable de mettre en place cette différenciation locaux / extérieurs 
 2 – quelles augmentations sont envisageables ? 
 3 – Homogénéiser nos propositions 
 
 Le pass’sport serait maintenu.  
 

Quel niveau d’augmentation envisageriez-vous ? 
 
Les inscriptions vont arriver très rapidement en fonction des sections. Il faut vite se décider. 
 

 Avis général : il ne faut pas faire de différence de cotisation, que l’on vienne de 
l’extérieur ou non. Une communication pourrait être faite aux adhérents et augmenter les 
adhésions de 8 euros. Si le tarif extérieur est pratiqué, nous allons perdre des licenciers. 

 
La COM COM n’a pas la compétence du sport. Pour appliquer la différenciation des 

tarifs, il faudrait que les communes en débattent, la valident pour avoir une acceptation 
collective des administrés, ce qui faciliterait la démarche des associations. 

 
Certaines sections ne sont pas en adéquation entre le coût réel du service et la 

cotisation. 
 
Le coût de la part Amicale est actuellement du 7 euros. Pour 2023/2024, nous allons 

affiner le montant. Cette solution semble plus logique pour les sections présentes.  
 
Une réponse sera donnée pour la fin de la semaine prochaine (09/06). Nous devons 

de toute façon trouver une solution. 
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La subvention arrive en Juillet. Nous devrions arriver à couvrir la saison prochaine. Nous 
devons voir ce que nous pouvons mettre comme système pérenne. 
 
Arnaud : Pourquoi la COM COM ne participe-t-elle pas ? Le Maire ne pourrait-il pas aller 

discuter avec les Maires des autres communes.  
 
Fabrice :  Il n’y a pas forcément d’entente. 
 
Nous ne savons pas ce qui pousse le Maire. Il est clair que la subvention sera réduite.  
 
 

- Travaux 
 

o Traçage des 3 x 3 basket plateau scolaire : Pascal Thevenot est le coordinateur avec 
François Loir. 

 
o Mezzanine rangement gymanse 2 : l’Amicale va acheter le bois 

 
o Eclairage LED sur le terrain synthétique 

 
o Prise de courant entrée gymnase 1 

 

- Réunion Lycée du 02/06/2023 
 

Une partie des installations sportives prévues au lycée ne sera pas faite tout de suite. Si nous 
voulons utiliser le gymnase du Lycée, comme c’est la région, nous devrons payer 
(actuellement pour la région : 18 euros de l’heure pour la “location” d’une salle). 
 
La réunion “Lycée” a été reportée au 16/06/2023.  
 
 

- Terre de jeux 
 
Aymeric Monnier, nouveau chargé de mission “Développement économique – Tourisme – 
ESS” prend les rênes de l’opération. 
 
Proposition Amicale : Fête du sport “portes ouvertes” les 29 et 30 juin 2023.  
 
Nous allons créer une commission avec 4 à 5 volontaires… 
 

 

- Divers 
 

Une fois que l’AG est faite ainsi que les bilans, il faut envoyer aux impôts l’équivalent des dons 
et le nombre global de Cerfas. Avec le bilan vous fournissez la somme numéraire enregistrée 
(nbre de sponsors = prix, matériel donné = un cerfa, etc…), et le nombre global de Cerfa émis. 
 

- Hyper U – Bons d’achats 
 
L’enveloppe vous sera remise à la fin de la réunion. 
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La carte Amicale vous sera peut-être demandée par Hyper U cette année suite à la perte des 
bons d’achats par une section. 
 
Les subventions sont en cours de virement par Jérôme 
 

- Problème avec la messagerie de l’Amicale 
 
Comment peut-on faire pour être certain que les sections reçoivent les messages envoyés ? Il 
faut peut-être modifier l’adresse email de l’Amicale et ne plus utiliser @wanadoo.fr 
 
 
Effectifs à retourner à Christophe pour le 1er septembre 2023 
Le bilan pour le 15/09/2023 
Retour des infos avec le bilan (Cerfa, contributions volontaires en nature). 
 

- Vestiaires gymnases 
 
Le bureau d’Architecte est passé prendre les mesures nécessaires pour faire l’étude sur 
l’extention des vestiaires des gymnases.  
 
Toute la partie de devant (là où il y a les poubelles) servira à agrandir…. Buanderie, vestiaires 
supplémentaires, club house… sont les grandes lignes. Merci de réfléchir à vos besoins et me 
les faire parvenir. 
 

- Forums 
 
HyperU : 02 septembre 2023 – 08h00 – 14h00 
Ville  : 03 septembre 2023 
 
Si certains souhaitent refaire leur Totem, le logo Hyper U doit être présent sur le nouveau. 
 
 

 
 
 

Le Président       La Secrétaire 


